

LOS HEROICOS CRISTIANOS DE HACE SIGLOS Y CUYOS FELIGRES MANTIENEN VIVO, BAJO LA DIRECTA RESPONSABILIDAD DEL SEÑOR CARDENAL PRIMADO, EL PATRIMONIO ESPIRITUAL DE SU VENERABLE LITURGIA, DE GRAN RIQUEZA TEOLOGICA Y PASTORAL, SIN OLVIDAR QUE EN LA LITURGIA POSTCONCILIAR EL CANTO DEL PADRENUESTRO EN TODA ESPAÑA ES PRECISAMENTE EL DE LA LITURGIA MOZARABE.

DESDE ESA VIVA TRADICION QUE ALIMENTA VUESTRA FE E IMPULSA VUESTRA RESPONSABILIDAD DE CRISTIANOS, VOLVEMOS A LAS FUENTES DE LA PALABRA PROCLAMADA EN ESTA CELEBRACION”.

Con estos términos iniciaba Su Santidad el Papa Juan Pablo II su Homilía durante la Misa celebrada en la explanada del Polígono Industrial, el feliz día 4 de noviembre, tras su llegada a Toledo.

Nuestro gozo y agradecimiento corre parejo al sentimiento de nuestra fe y fidelidad a Roma.

El tesoro de vivencias litúrgicas y creencias de nuestros antepasados firmemente mantenidas por encima de las vicisitudes históricas y que se condensa en el Misal Mozárabe, ofrendado a Su Santidad por el conjunto comunitario, atestigua esa enjundia teológica y pastoral reseñada en sus palabras así como nuestra vida espiritual comunitaria es el más vivo exponente del engarce de dicha tradición secular con las fuentes de la Palabra proclamada en esta celebración.

El regalo de su recuerdo en esta cita memorable constituye, Santísimo Padre, el refrendo actualizado del testimonio histórico-litúrgico de nuestro antiguo rito hispano que en total vinculación y fidelidad a Roma presupone y patentiza la práctica, el

ser y quehacer de nuestra Ilustre Comunidad Mozárabe, bajo la dirección y tutela de su cabeza natural, el señor Cardenal Arzobispo de Toledo y Primado de España.

Sólo acertamos a reflejar nuestro júbilo, respeto y filial devoción, con estas palabras.

Gracias, Santísimo Padre, gracias de todo corazón.

“ CRÓNICA MOZÁRABE ”

A los efectos prevenidos en el artículo 24 de la Ley de Prensa e Imprenta se hace público que los cargos de Gobierno del Cabildo de la “Ilustre y Antiquísima Hermandad de Caballeros Mozárabes de Nuestra Señora de la Esperanza, de la Imperial Ciudad de Toledo”, entidad editora de CRÓNICA MOZÁRABE, propietaria legal de dicha denominación, son: Hermano Mayor, Ilmo. Sr. D. Julio Esteban-Infantes Martín; Teniente de Hermano Mayor, D. Francisco de Sales Córdoba Sanchez-Breña; Fiscal, D. Jaime Suárez Álvarez; Prior y Párrocos, M. I. Sres. D. Balbino Gómez-Chacón y D. Enrique Carrillo, y Canciller, Ilmo. Sr. don José Miranda Calvo.

* * *

Esta REVISTA es de todos y para todos, por lo tanto se ruega a los mozárabes y sus amigos nos presten su colaboración, suscribiéndose a la revista y mandándonos sus artículos y vivencias con la mozarabía. De nosotros depende su calidad y su difusión. Esperamos vuestras noticias y sugerencias.